

さいたま市長メッセージ（令和4年6月23日）

皆さん、こんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

本市の新規陽性者の状況は、6月22日発表分までの直近1週間の合計が、889人となりました。

引き続き、1000人を下回っている状況ですが、前の週より100名ほどの増加が報告されており、引き続き警戒感をもって、感染状況を注視してまいります。

感染を再拡大させないために、市民の皆様には、基本的な感染症対策の徹底に、引き続きご協力をお願いいたします。

本市では、新型コロナウイルスの4回目接種についても、市内の個別接種実施医療機関と集団接種会場で接種を進めていきます。

集団接種会場は、7月1日から始まる市営桜木駐車場のほか、市内5か所に順次開設します。

7月7日からは、インターネットでの予約に不安がある方を支援するため、市内の商業施設20か所に予約の代行窓口を設置しますので、ご利用ください。

また、1回目から3回目のワクチン接種についても、引き続き接種会場を用意していますので、お済みでない方は、ぜひお早めの接種をご検討ください。

さて、今後、市内でも猛暑日となる予報が出ています。

この時期は、まだ身体が暑さに慣れていないため、熱中症の危険が非常に高まります。エアコンの適切な活用やこまめな水分補給、マスクの適切な着脱等、体調管理には十分にお気を付けください。

特に、子どもの登下校等では、無理をせずにマスクを外し、その際には十分な距離を確保してください。

熱中症の予防に向け、適切な対策をお願いいたします。